

Sobre la Salvoz y Ballesteros se estremeció de que no se haya
hecho memoria de que se hubieran dada cuentas de las suya como Titulares de Al-
tas Oficinas.

Explica el Sr. Alcalde
los motivos por quie
se ha dado cuenta de di-
cha renuncia

El Sr. Galvez se estremeció de que no se haya
dado cuenta de las suya como Titular de Al-
tas Oficinas.

Lo mismo manifiesta el Sr. Ballesteros, que, aun
que no por escrito, lo había hecho verbalmente.
Y el Sr. Alcalde, expresando que ambos Señores
mercedan su confianza, les hizo entender que ve-
nían al cargo de Titulares interinos, no por nom-
bramiento del Ayuntamiento, sino por minis-
terio de la Ley, según el orden de votos; y por
tanto, al excusarse ambos Dres. de desempeñar
el cargo, corrió la sustitución á los que les
correspondían. Por esto, no se ha dado cuenta
de dichas renuncias.

Dijo el Sr. Alcalde
que en virtud de la
disposición de la Ley, relativa á elección de
Titulares de Oficinas, y de acuerdo con el
Sr. Alcalde y el Sr. Titular de Oficina, se
convocó una reunión extraordinaria para
el día 25 de diciembre.

Dispuso el Sr. Alcalde se diese cuenta de
las disposiciones de la Ley, relatives á elección de
Titulares de Oficinas, y visto que no había pre-
sentando el número suficiente de Dres. Concejales para
convocar a reunión extraordinaria, se acordó
verificarla, por ser necesaria la mayoría ab-
soluta de los que componen la Corporación, se
acordó convocar á sesión extraordinaria para
máxima tarde.

A motion del Dr. Gómez-Díez se acor-
dió recordar claramente
que los presos de la Cárcel
están en el cargo del Ayuntamiento.

A motion del Dr. Gómez-Díez se acor-
dió dar una corrida extraordinaria en el
dia de Año Nuevo, ya que no se les dio el
dia de la Natividad, como es costumbre, á
los presos de la Cárcel que están á cargo
del Ayuntamiento.

Habla el Sr. Cano sobre
las renuncias de los Tr-
nautas de Alcalde.

El Sr. Cano manifestó su extrañeza de s-
aber que, habiendo hecho en la sesión anterior

